

Vos questions / nos réponses

Nous ne sommes pas malades, nous sommes des victimes d'escroqueries!

Par [H-tm-N](#) Postée le 12/10/2022 13:16

Arrêtez tous de croire que vous êtes malades, j'ai joué au poker pour ma part à la base avec plus de 30000 euros de mises en tout... Qu'ils gardent leurs réflexions pour eux, ils dépassent les limites sauf nous, on n'a pas le droit! Ce sont donc des escrocs. Crazy Turtle

Mise en ligne le 13/10/2022

Bonjour,

Vous avez posté votre message sur un service de Santé Publique France destiné à venir en aide aux personnes en situation de dépendance au jeu ou à leur entourage.

Nous ne comprenons pas bien l'objet de votre question. Si vous souhaitez vous adresser à d'autres joueurs, nous vous joignons les liens de nos espaces « Forum de discussion » ainsi que celui des « Témoignages ».

Bien cordialement

En savoir plus :

- [Forums Joueurs info service](#)
- [Témoignages Joueurs info service](#)